

KRISTEL ESCORCIA ES UN EJEMPLO DE CORAJE Y ENTREGA

# SUPERA RETOS GRACIAS AL BOXEO



**KAROL ESPINOZA Y  
RODOLFO MARTÍN**

[kespinoza@lateja.co.cr](mailto:kespinoza@lateja.co.cr)

**Para Kristel Escorcía** clasi-

ficar ayer a la final de boxeo femenino en la categoría de 52 kilos fue una recompensa al esfuerzo y la dedicación que ha mostrado desde que comenzó a practicar esta disciplina deportiva, hace año y medio.

La valiente joven logró su objetivo de luchar por la medalla de oro luego de vencer por decisión unánime, a Gaudy Arauz, de Pococí.

La historia de Escorcía es conmovedora ya que vive en El Carmen de Bioleý, ubicado a dos horas

del centro Buenos Aires de Puntarenas, por lo que para poder ir a entrenar (a Buenos Aires), se levanta a las tres de la madrugada para abordar el bus que sale a las cinco.

Pero el viaje de dos horas es lo de menos, ya que cursa el quinto año en el Liceo del Carmen y además debe ayudar a la familia en las labores agrícolas.

Ella es toda una experta en coger café, regar abono, deshijar y quitar las sombras de las plantas



**Kristel quiere ser una boxeadora reconocida mundialmente.** RAFAEL PACHECO

de café, entre otras duras labores.

La jovencita, de apenas 16 años, es hija de don Alexis Escorcía y Dania Arroyo.

“ Cuando no puedo ir a entrenar, me levanto a las tres y corro por el pueblo para ejercitarme”, dijo llena de orgullo.